



NOTA DE PRENSA

ASOCIACIÓN DE INTERINOS DOCENTES DE LA REGIÓN DE MURCIA (AIDMUR)

Murcia, 9 de junio de 2012.

AIDMUR CRITICA A VALCÁRCCEL CUANDO DICE QUE NO HAY OTRA POSIBILIDAD QUE LOS RECORTES.

AIDMUR desea recordar al Presidente de la Región de Murcia que la aplicación de recortes a la población y, en especial, sobre los servicios públicos esenciales, son un error de consecuencias nefastas, pues dichas políticas se están aplicando desde hace años sin éxito alguno. Los ejemplos de los países europeos rescatados por la UE han puesto de manifiesto que las políticas económicas basadas en reducir el gasto público han provocado que dichas economías se vean, día a día, más ahogadas por cuanto el consumo, verdadero motor de nuestras economías, se ha visto cortado debido a que la población carece de rentas o ha visto éstas notablemente disminuidas.

La consecuencia de dichas políticas, que solo han incidido en el gasto y el recorte de derechos sociales, sin explorar la vía de los ingresos, van a hacer que España se vea abocada, con muchas probabilidades esta misma tarde, a solicitar el rescate para sus entidades financieras.

AIDMUR muestra su preocupación por que el Sr. Valcárcel no sea capaz de ver que las políticas que aplica al pueblo murciano son agresivas con la ciudadanía, mermando los servicios públicos como la educación, que resultará tremendamente dañino para las posibilidades de los más jóvenes de la Región.

AIDMUR desea recordar que ha convocado una concentración para protestar contra dicha política de recortes, que tendrá lugar el lunes día 11 de junio, a las 18 horas, en el Aeropuerto Internacional de Corvera, y a la que invitamos a medios de comunicación y a toda la sociedad murciana. Dicho aeropuerto es un exponente de la mala gestión de un Gobierno que dilapida recursos públicos y maltrata a sus ciudadanos cuando aplica medidas de recortes que suponen un claro retroceso en nuestros derechos a recibir, entre otros, una Educación de Calidad. Queremos recordar que la CARM ha avalado dicho proyecto con 200 millones de euros, mientras que retrae recursos a los servicios públicos, por lo que exigimos que el Sr. Valcárcel haga lo mismo con la Educación; esto es, que la dote de los recursos necesarios para una atención de calidad, tal y como merecen nuestros alumnos/as.

